

Schulgemeindebrief 2022/2023, Nr. 3

05. Dezember 2022

Liebe Schulgemeinde,

nach einer recht kurzen, aber intensiven Schulzeit seit den Sommerferien freuen wir uns auf die **Weihnachtsferien**, die am Mittwoch, den 21. Dezember nach zwei Unterrichtsblöcken mit der Klassenlehrerin oder dem Tutor um 9:50 Uhr beginnen. Unser Schulbetrieb pausiert dann bis zum 8. Januar. Das Sekretariat ist während der Ferien nur am 4. Januar vormittags besetzt. Gerne werde ich für zwei vorweihnachtliche Veranstaltungen mit Musik aus dem Schwalmgymnasium und lade Sie herzlich ein zur **musikalischen Andacht im Advent** mit dem Musizierkreis des Schwalmgymnasiums unter Leitung von Reiner Eder am Sonntag, dem 11. Dezember, um 15:00 Uhr in der Heilig Geist Kirche Treysa und zum **Weihnachtskonzert des Schwalmgymnasiums** am Mittwoch, dem 14. Dezember um 19:00 Uhr in der Stadtkirche Treysa.

Im November haben drei neue Lehrkräfte unseres Marburger Studienseminars ihren Vorbereitungsdienst am Schwalmgymnasium aufgenommen und wir haben Herrn **Niklas Berthold** mit den Fächern Erdkunde und Biologie, Herrn **Jens Koch** mit den Fächern Musik und Chemie sowie Frau **Johanna Lohr** mit den Fächern Ethik und Geschichte herzlich willkommen geheißen. Herrn **Christopher Gröger** gratuliere ich ganz herzlich zur letzte Woche erfolgreich abgelegten zweiten Staatsexamensprüfung und Frau **Lena Lange** wünsche ich viel Erfolg für ihre Staatsexamensprüfung in der kommenden Woche.

Im November haben unsere schulischen Gremien getagt. In den Sitzungen wurden u.a. **Zielvereinbarungen mit dem Staatlichen Schulamt** für zwei Schulentwicklungsschwerpunkte vorgestellt und zugehörige Maßnahmenpläne zur **Entwicklung eines schulischen Leitbildes** und zur **Aktualisierung des schulischen Medienbildungskonzepts** abgestimmt. Der Prozess zur Erarbeitung eines schulischen Leitbildes soll im neuen Jahr starten und breite Beteiligungsmöglichkeiten für die gesamte Schulgemeinde bieten. Ferner wurde eine durch die AG Medienbildung erarbeitete **Ordnung zur Nutzung digitaler Medien** verabschiedet, die die bestehende Handyregelung übernimmt und die Nutzung persönlicher Geräte, meist Tablets, regelt. Die neue Regelung soll im

Februar in Kraft treten, mit allen Klassen besprochen und auf der unserer Homepage www.schwalmgymnasium.de veröffentlicht werden.

In der vergangenen Woche haben Vertreter der Schülerinnen- bzw. Schülerschaft, der Elternschaft, der Fachschaft Sport und der Schulleitung ein sehr konstruktives Gespräch zur Frage des Tragens langer **Fingernägel im Sportunterricht** geführt, welches im Januar zur gemeinsamen Erarbeitung einer einheitlichen und klaren Regelung fortgeführt werden soll.

Im neuen Jahr werden wir einen **Informationsabend** am 31. Januar und einen **Tag der offenen Tür** am 11. Februar für den Übergang von der Grundschule in Präsenz durchführen, ebenso **allgemeine Elternsprechtage** am 24. und am 25. Februar. Die gleich im neuen Jahr beginnende **Baumaßnahme für den Netzwerkausbau** wurde lange erwartet und wird kleinere Beeinträchtigungen des Unterrichtsbetriebs bringen. Wir freuen uns auf die neuen Möglichkeiten für die Nutzung unserer zahlreichen neuen **digitalen Tafeln** und **digitalen Endgeräte**.

Für unsere **Mensa**, die eine stetig wachsende Anzahl an Essen produziert, suchen wir eine Mitarbeiterin oder einen Mitarbeiter zur Unterstützung von Frau Schmidt. Ebenso freut sich unser Team ehrenamtlicher Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der **Cafeteria** um Frau Bronder über Verstärkung. Bitte kontaktieren Sie mich, wenn Sie Interesse haben oder weitere Informationen wünschen.

Abschließend bedanke ich mich ganz herzlich für Ihr Vertrauen und wünsche Ihnen eine fröhliche Weihnachtszeit, die uns an eine friedliche Welt glauben und mit Zuversicht in die Zukunft blicken lässt, erholsame Ferien sowie alles Gute für das neue Jahr 2023. Genießen Sie die gemeinsame Zeit mit Ihrer Familie und bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Mario Cimiotti

